

Ursula Rauh neue Vorsitzende

FU Winkelhaid: Helga Gmeinwieser kandidierte nicht mehr
25.02.2009



Die neue Vorstandschaft v.l.n.r.: Bettina Rulffs, Traudl Dennerlein, Ursula Bald, Ursula Rauh, Traudl Edenhofer.
Foto: privat

WINKELHAID – Bei der harmonischen Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen und Ehrungen der FU Winkelhaid gab es einen Führungswechsel. Helga Gmeinwieser trat nicht mehr zur Wahl der 1. Vorsitzenden an und unterstützte als Nachfolgerin Ursula Rauh.

Nach der offiziellen Begrüßung der Mitglieder und des stellvertretenden CSU-Ortsvorsitzenden Prof. Gerhard Galneder, legte die 1. Vorsitzende der FU Winkelhaid, Helga Gmeinwieser, ihren Rechenschaftsbericht ab. Sie ließ die Veranstaltungen der Frauenunion im vergangenen Jahr noch ein Mal Revue passieren. Helga Gmeinwieser erinnerte an die Unterstützung der FU im Wahljahr beim Jahresempfang und dem Seniorennachmittag. Aber auch an die informativen und unterhaltsamen gemeinsamen Ausflüge und Unternehmungen, wie die Fahrt zur „Kuchlbauer Bierwelt“ oder das Sommerfest bei Thurn und Taxis in Regensburg. Außerdem habe man sich, dank der Unterstützung der Damen, wieder am Kinderferienprogramm der Gemeinde Winkelhaid beteiligen können, in dessen Rahmen eine Fahrt zum Easy Credit Stadion stattfand sowie mit gemeinsamen Kräften den Osterbrunnen in Ungelstetten gestaltet.

Helga Gmeinwieser waltete nach achtjähriger Tätigkeit als 1. Vorsitzende noch ein letztes Mal ihres Amtes und ehrte Ursula Schmidt, Traudl Edenhofer und Gerlind Brunner für 25 Jahre sowie Irene Klenk für 20 Jahre Zugehörigkeit zur Frauenunion. Im Anschluss an den Bericht der Vorsitzenden erläuterte Schatzmeisterin Traudl Edenhofer die finanzielle Situation der Frauenunion. Die beiden Kassenprüferinnen Else Meier und Edeltraud Niebler bestätigten eine

ordnungsgemäße und vorbildliche Kassenführung und beantragten die Entlastung der Vorstandschaft, die einstimmig von der Versammlung gewährt wurde.

Neue Vorsitzende der Frauenunion Winkelhaid wurde mit dem Einverständnis aller Mitglieder Ursula Rauh. Ebenfalls einstimmig wurden Ursula Bald und Bettina Rulffs als ihre beiden Stellvertreterinnen, Traudl Edenhofer als Schatzmeisterin und Traudl Dennerlein als Schriftführerin gewählt. Der erweiterten Vorstandschaft als Beisitzerinnen gehören an: Inge Schäfer, Ursula Schmidt, Christa Kohl und Heidi Leykauf.

Als Kassenprüferinnen wurden Else Meier und Edeltraud Niebler gewählt. Als Delegierte in der Kreisvertreterversammlung vertreten die FU Winkelhaid: Ursula Rauh (Kraft Amtes), Ursula Bald, Bettina Rulffs, Alexandra Schmidt, Petra Lorenz, Edeltraud Niebler, Traudl Dennerlein. Ersatzdelegierte wurden: Traudl Edenhofer, Josefine Schmidt, Christa Kohl, Inge Schäfer, Else Meier, Heidi Leykauf.

Die neue Vorsitzende Ursula Rauh bedankte sich bei ihrer Vorgängerin für die geleistete Arbeit und bei den Damen für das große Vertrauen und versprach, dieses nicht zu enttäuschen. In ihrer motivierenden Antrittsrede bat sie darum, dass jede sich nach ihren Fähigkeiten und Neigungen in die Gemeinschaft einbringen könne. Ursula Rauh betonte, dass in der Frauenunion Winkelhaid verschiedene Generationen zusammenarbeiten und dass jede von jeder etwas lernen könne. Eine demokratische Umgangsweise und die Möglichkeit, Kritik jederzeit aussprechen zu können, liege ihr besonders am Herzen, so die neue Vorsitzende. db/FU